
6 月 27 日下午，我区隆重召开庆祝中国共产党成
立 90 周年暨表彰大会。区委书记、区人大常委会主任
纯涛讲话，区委副书记、区长崔浩主持大会，区委副书
记顾其斌宣读表彰决定。区领导陈广平、穆芹、任连璋、
冯明印、方仕德、单永红、陈志会、武炳光、张云云等在
主席台就座。

大会首先表彰了在“双新”盐都建设中涌现出来的
50 个先进基层党组织、50 名优秀共产党员和 50 名优秀
党务工作者。李纯涛在讲话中代表区委向受表彰的先进
集体和先进个人表示热烈的祝贺，向全区共产党员致以
节日的问候。他说，当前，我区已进入由全面小康迈向基
本现代化的发展新时期，完成“争科学发展之先，创社会
和谐之优，实现‘双新’盐都建设新突破”的光荣任务，核
心和关键在于加强和改进党的领导 ，保持和发展党的先
进性。全区各级党组织和广大共产党员要以纪念建党 90
周年激发动力，创先争优，重点突破，快干实干，共同谱
写盐都科学发展、跨越奋进的新篇章。

李纯涛指出，全区广大党员要迅速掀起学赶先进
热潮，典型引路深化“创先争优”。牢记全心全意为人民
服务的宗旨，大力开展区、镇机关干部下基层“三解三
促”活动，促进干群关系融洽，促进基层发展稳定，促进
机关作风转变，更好地服务基层、服务企业、服务群众。
要拒绝平庸。全区各级党组织和广大党员要不甘平庸 、
不断进取、不懈奋斗，努力树立“一个支部一堡垒、一名党员一面旗”的崭
新形象，在创先争优活动中竞展风采。要勇争一流。始终保持勇争一流的
激情和状态，自我加压，负重奋进，为盐都发展竭智尽力，为鲜红党旗增
光添彩。

李纯涛要求，要认真贯彻区党代会精神，重点重抓推进“八大突破”。
要抓好“具体化”安排，围绕“八大突破”细化工作安排，确保各项工作全
市领先，推动全区各块竞相发展。要落实“项目化”措施，按照工作项目化
要求，科学编排“八大突破”项目名录和实施日程，全面清点招商选资和
项目推进“百日会战”成果，全力突破共建园区建设，迅速掀起新一轮招
商选资和项目推进的高潮。要健全“责任化”机制。按照工作落实、责任落
实、奖惩落实的要求，分解工作责任，使“八大突破”真正成为我区“十二
五”跨越发展的主旋律。

李纯涛强调，切实加强干部作风建设，以快干实干保证“快增快转”。
要坚持正确导向，让工作思路清晰、干事雷厉风行、践行科学发展、群众
信任支持的优秀干部脱颖而出，让想干事、会干事、干成事的“有为”干部
真正“有位”，坚持重奖综合奖、重用有功者，促使各级干部在抓落实上比
效率，在抓创新上比作为，在抓发展上比高低。要整顿不良作风，结合开
展“创星树牌”活动，加强政治纪律教育，努力打造一支素质优良、作风过
硬、纪律严明的党员干部队伍。要弘扬盐都精神，全区党员干部要始终保

持谦虚谨慎、不骄不躁的作风，团结廉洁、亲历亲为的作风和艰苦奋斗 、
亲民爱民的作风，立足岗位争先进，恪尽职责创优秀，不畏艰难冲在前，
影响和感召群众共同推动新的跨越发展 。

崔浩要求，全区上下特别是各级党组织和共产党员 ，要以受表彰的
先进集体和先进个人为榜样，深入开展创先争优活动，进一步掀起学习
先进、争当先进的热潮。要把思想统一到“争科学发展之先，创和谐社会
之优”的要求上来，为盐都的又好又快发展提供强大的政治保证 。要深入
贯彻落实区第十三次党代会精神 ，围绕推进“八大突破”，大力弘扬说干
就干、干就必成的务实作风，切实增强敬业意识、表率意识和奉献意识，
在实际工作中保持和发展共产党员的先进性 。要把思想和精力集中到狠
抓当前、确保实现“双过半”、从紧抓好下半年上来，以招商选资、项目推
进的快速度、新业绩和各项指标的跨越前移、进位争先，展示盐都广大党
员干部的良好精神风貌。

区四套班子全体成员，区委委员、候补委员，各镇(区、街道)党 (工)
委书记、党群副书记、组织委员、宣传委员、纪委书记，各中心社区党工委
书记、分管负责人、党群服务中心主任，区直各部门党政主要负责人 、分
管负责人、办公室主任（组织人事科长），受表彰的先进集体、先进个人代
表，各镇（区、街道、中心社区）中层干部代表，区直部分单位班子成员和
中层干部参加了会议。 渊应 伟冤
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6 月 26 日上午，市委常委、常务副市长陈正邦来我
区，亲切看望和慰问了部分老党员、老战士。区委书记、
区人大常委会主任李纯涛，区委常委、组织部长冯明印
等陪同。

在市三院病房，陈正邦向因病住院的老红军龚桂
林表示亲切慰问。1935 年就参加工作的龚桂林，先后在
湘鄂赣边区苏维埃政府任宣传员 、勤务员，1941 年跟随
皖南事变突围的部队到盐城。1947 年，他因伤回地方工
作，离休前为秦南镇食品站站长。陈正邦感谢龚老为党
和人民的事业所作出的积极贡献。他说：党的生日快到
了，市委、市政府和区委、区政府向以您为代表的老党
员表示亲切的慰问，祝您身体健康。

随后，陈正邦一行来到老党员时仁生的家。出身贫
寒的时仁生先后担任过潘黄区董陈乡农会主任 、老六
村村长等职务。社会主义建设时期，一直从事农村最基
层的工作。见到市、区领导，时老十分激动，他感谢组织
对他的关心与照顾。陈正邦叮嘱有关部门，要与老同
志、老党员保持经常联系，及时帮助他们解决生活中的
困难和问题。

潘黄街道老党员陈之禄退休前在村办厂工作，尽管近
年身患癌症，手术后身体不便，仍积极发挥余热，关心支持
村组工作。陈正邦关切地了解了陈老的病情，鼓励他要树立
生活的信心，勇敢地同病魔作斗争。李纯涛要求有关部门，
要积极主动地帮助陈老安排好后续的治疗和医保等问题 ，
解决老党员的实际困难。临行前，陈正邦还向陈老送上了慰
问金，并祝愿老人家早日康复、幸福长寿。 渊殷 薇冤

市和区领导走访慰问老党员

6 月 25 日上午，张庄街道党委召开专题
会议，组织全体机关工作人员及村居干部集
中学习区十三次党代会精神和区委书记李纯
涛在区十三次党代会上所作的工作报告 ，要
求各部门、单位和村居把学习和贯彻落实此

次党代会精神，作为当前一项重要而紧迫的
任务抓紧抓实，保证学习活动讲求实效 、不走
过场，要以区十三次党代会精神为指针 ，组织
和动员全街道广大干群满怀豪情 ，真抓实干，
奋力打赢开局战。

会议刚结束，该街道党委书记刘桂琦就接
受了记者的采访。

说起参加区十三次党代会的体会 ，刘桂
琦倍感振奋。他说，这次大会既是全区“十一
五”完美收官、“十二五”顺利破题的总结会 ，
又是“双新”盐都建设取得良好开局 ，并将实
现新的突破的推进会议 ，也是盐都争科学发
展之先、创社会和谐之优，建设更加美好明天
的部署会议。区委李书记
的报告主题新颖，高屋建
瓴；思路清晰，鼓舞人心 ；
措施实在，催人奋进。

刘桂琦告诉我们 ，区

第十二次党代会以来 ，尤其是区划调整到位
之后，张庄抢抓机遇融入大市区 ，坚持“双新”
引领，重点重抓，特色赶超，各项工作取得了
显著的成绩。2010 年, 张庄街道实现财政总
收入 1.37 亿元，是 2006 年的近 6 倍；实现财
政一般预算收入 8523 万元 , 是 2006 年的 7
倍；实现规模以上固定资产投资 13.37 亿元，
规模以上工业实现应税销售 12.8 亿元，注册
外资实际到帐 400 万美元，实现了新突破；农
民人均纯收入达 10900 元。荣获了全区绩效
考核综合先进奖、全市重点镇考核综合排名
第 12 位，街道党委还被市委表彰为“先进基
层党组织”。 渊下转第四版冤

满怀豪情抓落实 奋力打赢开局战
——— 访张庄街道党委书记刘桂琦
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落实党代会精神 加快野双新冶盐都建设

6 月 27 日下午，我区召开区四套
班子会议，明确区委、区政府班子成
员工作分工，并就当前各项工作做了
安排部署。区委书记、区人大常委会
主任李纯涛强调，全区上下要团结一
致，真抓实干，全面落实区党代会确
定的各项任务。

李纯涛在讲话中指出，区第十三
次党代会选举产生了新一届区委领导
班子，这是全区广大党员对我们的信
任。我们必须不辜负大家的期望，坚决
落实市委嘱托，全力以赴，恪尽职守，
共同把我区各项工作不断向前推进 ，
以一流的工作证明新一届区委班子的
实力。落实好工作，分工负责是关键。
各位班子成员要切实负起责任，大胆
开展工作，确保工作到位；要急主要领
导之所急，各司其职，力争成为各自分
工负责领域的专家；要更多地亲临一
线，深入群众，发现问题，解决问题；要
在重经济指标的同时，更注重民生保
障，以民生改善体现工作能力和水平；
要始终坚守党纪国法和道德底线 ，维
护队伍风清气正；要明确支持大局才
有成功配合，成就他人才能成功自己，
按照各自分工，切实抓好工作落实，确
保全区各项工作有效开展。

关于当前工作，李纯涛指出，“双
过半”工作即将收尾，主体经济区要
进一步提高认识，继续在财政收入、
外资到账等主要经济指标的完成上
挑大梁。区十三次党代会提出的“八
大突破”重在实现项目突破，各地各
部门要围绕项目，细化工作安排，全
力以赴抓好招商引资和项目推进工
作。共建园区合作双方要在“上半年
初见成效”的基础上，力争早日实现

“下半年突破龙头”的要求。高新区要
在全力推进现有在建项目的同时 ，早
日促成风电专业机床项目落户。要加
快中心社区组建，积极稳妥地做好班
子配备、职能转换、范围划分等工作。

关于东晋古镇旅游度假区项目
规划，李纯涛指出，要抓紧启动“引江入湖”和“退渔还湖”
等先导工程开工，提升大市区水质，确保群众饮水安全。
要坚持高起点开发建设的原则 ，进一步深化项目设计，提
升现有规划。要深入研究项目选址，优化景区布局，利用
现有资源，做好大纵湖旅游文章，力争在“十二五”期间把
大纵湖打造成里下河地区水乡特色的景区 。

会上，区委副书记、区长崔浩通报了 6 月份工作完成
情况，安排部署了区委、区政府 7 月份主要工作。截至 6
月 26 日，全区已完成财政总收入 42.65 亿元、一般预算收
入 13.01 亿元，外资到账 6125 万美元，各项主要经济指标
均位于全市前列。 渊应 伟冤
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图为我区隆重召开庆祝建党 90 周年暨表彰大会会场遥 应晓山 摄


